
Flyer in 
einfacher  
Sprache

Was heißt 
BaLiE?
Ba steht für das Wort: barriere-frei.  
L steht für das Wort: Lernen. 
 i steht für das Wort: in.  
E steht für das Wort: Erwachsenen-Bildung.

Erwachsene können lernen!

Erwachsene können lehren! 

Es gibt keine Barrieren! 

Wir bilden  
Personen mit 
Behinderung zu 
Kurs-Leiter:innen 
aus.

Erklärung:

Mit dem Doppelpunkt in 
Kurs-Leiter:innnen sagen wir: 
Wir bilden Männer, Frauen und 
Personen mit einem anderen 
Geschlecht aus.

Kurs-Leiter:innen sind 
Lehrer:innen für Erwachsene.

Sie unterrichten an Schulen 
für Erwachsene.

Diese Schulen heißen zum 
Beispiel Volks-Hoch-Schulen. 

Werden Sie 
Kurs-Leiter  
oder  
Kurs-Leiterin.

Hier können wir  
beweisen, dass 
wir alles schaffen  
können.

Stephanie Mündel-Möhr 
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Zeichen-Sprache



So werden Sie 
Kurs-Leiter:in. 
Sie haben an 20 Tagen Unterricht.

Wir unterrichten Sie im Hofgut  
Himmelreich.

Wir unterrichten Sie auch mit dem PC.

Sie lernen, wie Erwachsene gut  
lernen können.

Sie lernen, wie Sie anderen etwas  
gut beibringen können.

Sie erlernen auch, wie Sie gut vor  
anderen sprechen können.

Die Teilnahme am Unterricht ist kostenlos.

Wir helfen Ihnen Kontakt zu Ihrer Volks-
Hoch-Schule aufzunehmen.

Informieren 
Sie sich gerne 
über uns:

Wir brauchen 
Ihre Stärke!
Können Sie etwas besonders gut? 

Möchten Sie das, was Sie besonders 
gut können, anderen beibringen?

Möchten Sie als Kurs-Leiter:in an  
einer Volks-Hoch-Schule arbeiten?

Oder Sind Sie schon Kurs-Leiter:in  
an einer Volks-Hoch-Schule?

Kennen Sie sich ein bisschen mit 
Computern aus?

Dann sprechen Sie uns an!

Wer bezahlt das Projekt?

Wer arbeitet mit uns?

Ein Projekt von:

Sprechen Sie Tabea 
Schweizer an.

Tabea Schweizer

schweizer@hofgut- 
himmelreich.de  
0152 5 300 20 29


